



Pemkot Bukukan PAD Rp1,6 Triliun

# Pemkot Bukukan PAD Rp1,6 Triliun

■ Capaian Itu Jadi Penutup Masa Kepemimpinan Wali Kota Makassar

**MAKASSAR, UPEKS**—Pemerintah Kota (Pemkot) Makassar membukukan Pendapatan Asli Daerah (PAD) sebesar Rp1,6 triliun sepanjang 2024.

Capaian tersebut menjadi penutup masa kepemimpinan Wali Kota Makassar, Moh Ramdhan Pomanto selama dua periode.

Raihannya ini pula sejalan dengan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Makassar periode 2021-2026 menuju PAD Rp2 triliun.

Pada awal menjabat, Danny, sapaan Wali Kota Makassar memang menitikkan kepada seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang mengelola pendapatan daerah untuk mengawal target PAD Rp2 triliun.

"Peningkatan PAD 300 persen ini tidak akan kita temukan banyak di pemerintahan daerah. Tekad kita PAD Rp2 triliun, dan sekarang kita sudah dapat Rp1,6 triliun," kata Danny pada Rapat Koordinasi Khusus (Rakorsus) Pendapatan

Daerah yang digelar Bapenda Kota Makassar di Bali, Kamis (6/2/2025).

Melihat keberhasilan capaian PAD Rp1,6 triliun pada akhir 2024 lalu, maka tradisi kerja jajaran OPD pengelola pendapatan harus dipertahankan di era kepemimpinan yang baru.

Dirinya juga meminta seluruh OPD untuk membantu pemerintahan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Makassar yang baru Munafri Arifuddin-Aliyah Mustika Ilham (Appi-Aliyah), khususnya di dalam upaya peningkatan PAD.

"Tradisi yang sudah kita bangun selama 10 tahun ini, saya harap semua OPD yang memberikan kontribusi pendapatan baik itu retribusi dan pajak laporkan ke wali kota baru dan wakil wali kota baru kita tentang kondisi ini," tuturnya.

"Izinkan saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh OPD pendapatan yang telah berjuang mendapatkan Rp1,6 triliun tidak gampang," katanya. Danny bersyukur pada akhir masa pemerintahannya tidak menyisakan utang, sehingga tidak menjadi beban untuk pemerintahan selanjutnya.

"Pesan saya di dalam pemerintahan yang baru, saya menyampaikan titipan agar bantuan pemerintahan yang baru. Kita doakan Appi-Aliyah dan seluruh kabinet yang akan disusun agar jauh lebih baik dari kita," tutupnya. (rul/hms)



**RAKORSUS PENDAPATAN DAERAH.** Wali Kota Makassar, Moh Ramdhan Pomanto sampaikan Pemkot Makassar bukukan PAD Rp1,6 triliun pada Rakorsus Pendapatan Daerah yang digelar Bapenda Kota Makassar di Bali, Kamis (6/2/2025).

## Danny Harap Konektivitas Program Kerja ke Pemimpin Baru

**MAKASSAR, UPEKS**—Wali Kota Makassar, Moh Ramdhan Pomanto mengucapkan selamat kepada Munafri Arifuddin (Appi) dan Aliyah Mustika Ilham atas terpilihnya sebagai Wali Kota dan Wakil Wali Kota Makassar yang baru.

Appi-Aliyah akan menggantikan posisi Ramdhan sebagai pemimpin Kota Makassar selama dua periode setelah putusan Mahkamah Konstitusi (MK) diumumkan Selasa, 4 Februari 2025.

Olehnya itu, Danny, sapaan Ramdhan langsung memberikan ucapan selamat kepada

harapan.

"Setiap masa ada pemimpinnya, setiap pemimpin ada masanya. Selamat datang pemimpin baru Kota Makassar, Munafri Arifuddin dan Aliyah Mustika Ilham. Doa Kami InsyaAllah Kota Makassar Akan Tambah Baik Dari Hari ini. Danny dan Indira," tulis Danny, Rabu (5/2/2025).

Tak hanya itu, Danny berharap pemerintahan baru era Appi-Aliyah nantinya bisa melanjutkan program-program kerja baik yang telah ia jalankan. Sekarang, Pemkot Makassar berada pada akhir masa ja

hubung dengan baik.

Program-program yang dianggap bermanfaat bagi masyarakat bisa dipertahankan pada pemerintahan mendatang.

"Pak Appi dan Ibu Aliyah pasti memiliki visi misi tersendiri. Namun, saya berharap apa yang sudah bermanfaat bagi masyarakat bisa dilanjutkan dengan baik," harap Danny.

Diketahui, Majelis hakim MK memutuskan sengketa Persepsi Hasil Pemilihan (PHP) untuk Pilkada Kota Makassar 2024 dengan menolak dilanjutkan ke tahap sidang pembuktian.



**Peningkatan PAD 300 persen ini tidak akan kita temukan banyak di pemerintahan daerah. Tekad kita PAD Rp2 triliun, dan sekarang kita sudah dapat Rp1,6 triliun.**